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【 １ 年 生 】
４月１１日に入学式が終わり、約２週間たちました。中学校生活につ

いての説明「新入生オリエンテーション」を受けたり、仲間作りをねら
いとした「昆陽池公園への小遠足」にも行き、徐々に教科担任制にも慣
れ、制服がしっくりと似合うようになってきました。

満開の桜の下で大縄飛び大会 1年生のきっちりとそろった下足箱

下足室の真新しい白い靴がきっちりとそろっております。部活動の仮
入部も始まり、少し疲れが出てくる頃かもしれません。気になることが
ございましたら、家庭訪問等を利用して遠慮なく早めに担任と連絡を取
り合っていただきますようお願いいたします。
なお、本校の入学式の様子を、来賓でご参列いただきました、木下誠

教育長が「教育長日記」（ブログ）、４月１１日のコーナーで紹介してく
ださっております。是非一度、ご覧ください。
http://www.city.itami.lg.jp/KYOIKU_IINKAI/1471418837471.html

新入生代表 榎本未来さんによる宣誓 生徒会長 松本昻士さんによる挨拶

【 ２ 年 生 】
１４日、写真のように猪名川の河川敷へ小遠足に行き、学級での親睦

を深めました。いよいよ、あと１月たらずで「トライやる・ウィーク」
が始まります。今回は、８７の事業所にお世話になります。「あいさつ」
「返事」「時間厳守」など社会の一員としての経験をしっかりと積んで、
自分自身や、自分の進路を見つめなおす良い機会にしてください。

保護者の皆様は、ぜひ、こ
の機会に親子のコミュニケー
ションを図っていただきまし
て、お子様の「日頃の思い」
や、「将来の夢」をいっぱい聞
いて、励ましてやってほしい
と思います。また、お手数
かとは思いますが、毎日の
「活動日誌」の下の欄に保
護者からの欄がありますので 猪名川河川敷でレクレーションする２年生

５日間、毎日一言でも結構で
すから、受け入れていただいている事業所への感謝のメッセージ
や、励ましの言葉をご記入いただきますようお願いいたします。
【 ３ 年 生 】
去る１８日には全国学力・学習状況調査（国語、数学）、２１日は伊
丹市学習到達度調査（英語、理科、社会）が実施されました。テストと
いうと、良い点をとらなければならないと思いますし、点数がとれない
のは子どものせいだと考えてしまいがちです。しかし、この学力テスト
はそうではありません。学校で、効果的な授業が行われているのか。不
十分だとしたら、その原因は何か。学力を上げるために、生徒はどこを
直す必要があるのか。教員はどう授業改善しなければならないのか。そ
うした問題点を探るのが第一の目的です。全国学力テストは、出題にも
特色があります。「知識」に関するＡ問題と、「活用」に関するＢ問題が
あります。「活用」Ｂは、覚えた知識を実生活に応用したり、新しい問
題を解決したりするための力です。これから情報化、国際化の社会に生

きる子供たちにとって重要になると言
われているのが、「活用」能力です。

※保護者の皆様には国語Ｂ「活用」問題の一部
を配布しますので、近年求められている力の傾
向を、一度参考にご覧ください。

真剣にテストに取り組む３年生

【学級役員・前期生徒会役員 決定】
１８日、対面式と前期生徒会役員、学級役

員の認証式が行われました。今回、役員になっ
たみなさんは、それぞれの立場から、責任をし
っかりと果たすことを期待しています。また、
今回役員にならなかった皆さんも、全員松中生
徒会の一員です。それぞれの立場から、役員を
サポートしてください。そして、後期には、何
か立候補にチャレンジして、自分を試してみて
ください。自分のことだけ、または狭いグルー
プの友達のことだけ考えるのではなく、より広
く全体を考えられる人が、一人でも増えていけ
ば、松崎中学校の生徒会はより素晴らしいもの
になると確信しています。委員の皆さんの健闘
を祈ります。

役員名 年 組 氏名

生徒会長 3 6 松本　昻士

副会長 2 5 森川　弘章

書記 2 3 西山　萌乃

書記 2 3 川上　総一朗

風紀部長 3 5 堀　愛友花

学習部長 3 5 吉永　萌々花

保健部長 3 4 神田　実咲

体育部長 3 5 小橋　宏正

美化部長 3 5 谷口　詩織

図書部長 3 1 石垣　雄梓


